

08.09.2021

Aachener Fahrradtag 2021

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Bietet wieder viele Informationen rund ums Rad: Der Aachener Fahrradtag am Elisenbrunnen.

Nach einem Jahr coronabedingter Pause findet dieses Jahr wieder der Aachener Fahrradtag rund um den Elisenbrunnen statt. Der Aachener Fahrradtag am Samstag, 11. September, ist ein „Muss“ für alle Radfahrer/innen und ein „Ausflugsziel“ für die ganze Familie.

Der Aachener Fahrradtag versteht sich als buntes Fest rund um das Radfahren, bei dem alle Besucher – Erwachsene wie Kinder – einen abwechslungsreichen Tag erleben. Schon die Kleinsten sollen mit dem Transportmittel Fahrrad in Berührung gebracht werden.

Von 11 bis 16 Uhr präsentieren an zahlreichen Ständen und Aktionsflächen rund um den Elisenbrunnen und an der Hartmannstraße die Wabe e.V., die Verkehrswacht Aachen, Stadt Aachen, Städteregion Aachen, Die Grünen, swapfiets, velocity, Piratenfraktion Aachen, ADFC, VCD, Polizei, DRK, Greenpeace, Elektro bikes aachen, velo, Caritas, Geländefahrrad Aachen e.V., B.O.C, Zeitungsverlag, Caritas Eschweiler, Madam Cargo, CLAC, SPD, radentscheid, Fraktion DIE LINKE, Drössiger, RydeUp, 2bag, Aachener Bank, Hochradschule, BikeKitchen Wissenswertes, Interessantes und Innovatives rund um das Thema Fahrrad.

Neben den Informationsständen bietet der Aachener Fahrradtag verschiedene Möglichkeiten selber aktiv zu werden. Kinder können beim Fahrradparcours der Stadt Aachen mitmachen und in der Rotunde gibt es für die Kleinen einen Nostalgiespielplatz. Die Fahrradhändler ermöglichen Probefahrten mit Pedelecs und Lastenfahrrädern und es wird ein Pedelfahrradtraining angeboten. Bei der Hochradschule kann man ausprobieren, wie schwierig früher Radfahren war.

Im Bereich der Verkehrssicherheit wird die Stadt Aachen unter dem Motto „Achtsam unterwegs“ die Besucher*innen einladen, sich mit Hilfe eines Pkw und eines Fahrrades den richtigen Mindest-Überholabstand, den Kfz-Führende beim Überholen Radfahrender einhalten müssen, praktisch zu erarbeiten. Zur Belohnung für´s Mitmachen erhalten Radfahrende eine Warnweste mit aufgedrucktem Appell an die überholenden Kfz-Führenden. Die Kfz-Führende erhalten einen Erinnerungsaufkleber für ihr Cockpit.

In Zusammenarbeit mit Kaleidoskop werden in verschiedenen Schaufenstern rund um den Elisenbrunnen Kurzfilme zum Thema Fahrrad gezeigt.

Informationen zum Fahrradtag finden Sie unter www.aachen.de/radfahren.

Sternfahrt

Unter dem Motto „Radelt mit für unsere Kids!“ organisiert die städtische Kampagne „FahrRad in Aachen“ am 11. September ab 13 Uhr auch eine Sternfahrt aus den Bezirken Richterich, Berensberg, Haaren, Verlautenheide, Eilendorf, Brand und Vaals zum Grabenring. Die Fahrt führt entlang der bestehenden oder geplanten Rad-Vorrang-Routen. Um 14 Uhr treffen alle Gruppen auf den Grabenring und fahren zum Elisenbrunnen. Von dort aus wird der Grabenring mit allen Radler*innen zwei Mal umrundet.